

## Campus St. Mary 16 de febrero del 2022

### Exámenes de Covid en la Escuela

Se anima a los padres a pre-registrar a sus estudiantes para las pruebas Covid en Waukesha Catholic. Por favor, vea el enlace para pre-registrarse, el horario de las pruebas, y otra información en el tablero de Covid que se encuentra en el sitio web de Waukesha Catholic.

### Almuerzo con los padres en Febrero

Nuestro almuerzo con los padres agendado para el 25 de febrero, se pospondrá. Estén al pendiente para la nueva fecha una vez que los planes se finalicen.

### Box Top –Códigos de Coca Cola

¡Nos encanta su ayuda en juntando Box Tops y Códigos Coca-Cola! Sigán enviando sus códigos de Coca-Cola y escaneando sus recibos en la aplicación de Box Tops. El ganador del sorteo de enero se anunciará la próxima semana.



### INFORMACIÓN DE ATLETISMO (5° a 8° grado niños y niñas)

Estamos trabajando para finalizar la información de atletismo, incluyendo un calendario tentativo de reuniones. Todavía se están firmando algunos contratos para los entrenamientos y para las fechas de las reuniones - una vez que estén hechos tendremos más fechas fijas.

El atletismo por sí mismo es una gran oportunidad para que los estudiantes de cualquier habilidad participen y formen parte de un equipo. Fuera de los relevos, los atletas compiten individualmente para intentar ganar puntos que se suman a la puntuación del equipo. En la mayoría de los casos, los niños compiten contra niños de otras escuelas del mismo grado y sexo en cada encuentro. Los encuentros suelen ofrecer una gran variedad de pruebas (carreras de velocidad, distancia, saltos y lanzamientos), por lo que hay algo para todos.

Los entrenamientos comenzarán a finales de marzo, ya sea el 21 o el 28 de marzo. Waukesha Catholic organizará un encuentro bajo techo en Waukesha South el sábado 9 de abril, que debería ser nuestro primer encuentro del año, y nuestro último encuentro es tentativamente el fin de semana del 21 de mayo. Los entrenamientos serán probablemente los lunes y jueves de 5:30 a 7 ó 7:30 pm. A medida que se finalice, el Director de Atletismo se pondrá en contacto con todas las familias de 5° a 8° grado.

### SE NECESITAN ENTRENADORES DE ATLETISMO

Necesitaremos entrenadores, especialmente para nuestros equipos de niños y niñas de 5° grado. Deben tener el entrenamiento de Ambiente Seguro y pueden trabajar con el coordinador de atletismo para aprender el deporte y cómo ejecutar las prácticas y meter a los atletas en las competencias. Por favor, póngase en contacto con Bill Serb, Director de Deportes ([athleticdirector@waukeshacatholic.org](mailto:athleticdirector@waukeshacatholic.org)) o Keri Spencer, coordinadora de Atletismo ([keri4@spencerconsulting.net](mailto:keri4@spencerconsulting.net)) si tienen dudas o quieren ser voluntarios.

### Venta de Shorts de Baloncesto



La Directiva de Deportes venderá los viejos shorts de los uniformes de baloncesto en todos los partidos de baloncesto en casa hasta el final de la temporada (las viejas camisetas no se venderán ya que se utilizan para futuras evaluaciones de los partidos). Los shorts son unisex en tallas para jóvenes y adultos (desde la pequeña hasta la grande), son reversibles (azul por un lado y blanco por el otro), y se venden tal cual por 5 dólares cada uno. Los shorts se venderán en las admisiones o en el puesto de concesión cada semana solamente durante los partidos en casa.